

#SEAPUNTANDESDEMÉXICO

INDAGAN ANOMALÍAS EN REGISTRO DE VOTO FORÁNEO

USAN DIRECCIONES IP LOCALES PARA ANOTARSE EN LA LISTA NOMINAL: INE

MISAE
L ZAVALA



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

CONFIANZA

Al menos seis mil 932 mexicanos que se registraron para votar desde el extranjero, lo hicieron a través de una dirección IP ubicada en el territorio nacional y no fuera del país.

Según un mapeo del Grupo de Trabajo Conformación de la Lista Nominal de Electores Residentes en el Extranjero del Instituto Nacional Electoral (INE) detectó que poco más de seis mil 900 registros ocurrieron desde el terri-

1 • El INE realiza un comparativo de las solicitudes de 2018.

torio nacional, por lo que indagan si existe alguna irregularidad o las personas registradas buscan evadir la ley electoral.

Tras una revisión vía geolocalización de las coordenadas de las IP, los registros se hicieron desde ciudades como Monterrey, Guadalajara, Querétaro y Ciudad de México.

Esos desde territorio nacional significan el 3.2 por ciento de todos los registros recibidos para que mexicanos puedan votar desde el extranjero en las elecciones presidenciales del 2 de junio.

En caso de que el órgano electoral detecte algún tipo de irregularidades, las solicitudes de inscripción serán dadas de baja de la Lista Nominal, garantizando la certeza y confiabilidad de dicho instrumento. 🗳️

6,900

REGISTROS DE CONNACIONALES SE ENCUENTRAN EN REVISIÓN.

3.2%

DEL TOTAL DE INSCRIPCIONES ESTÁN BAJO LA LUPA.

3

FILTROS DE SEGURIDAD DEBEN PASAR LOS REGISTROS.